



El pasado 23 de octubre, dentro de las actividades de nuestro proyecto humanista/cultural **"MINDUAL CULTURAL"**, hicimos una visita guiada, invitados por la Fundación Caixa, a la magnífica exposición "Azul: El color del modernismo" en el Caixa Forum de Zaragoza.

Acudimos cinco trabajadores y familiares que disfrutamos de las magníficas explicaciones de la guía de la exposición.

Queremos agradecer a La Caixa por su acierto y generosidad y nos unimos a su promoción de la cultura como forma inequívoca de mejorar la sociedad.

Gracias también a los asistentes y seguiremos organizando actividades para colaborar a una cultura humanista, uno de nuestros objetivos empresariales.

¡Hasta pronto!